

Madame Stéphanie

Melle Rosalie De Jaegher née à Ingelmunster, le 20 Mai 1820 ; professe le 27 Septembre 1838, décédée à Alost le 27 Mars 1840.

Douée du plus heureux naturel, d'une âme vraiment angélique, Madame Stéphanie semblait n'avoir point péché en Adam. L'Epoux divin qui avait distingué et choisi cette fleur suave et délicate, se hâta de la mettre à l'abri des orages du monde, en la plaçant dans le parterre de ses épouses, pour la transplanter bientôt dans ses jardins célestes ; là où le plus doux zéphyr s'unit aux plus vives ardeurs du divin amour. Notre jeune soeur usait de sa facilité à faire le bien, pour pratiquer les plus solides vertus. Une physionomie agréable portant toujours la joie et le bonheur de sa belle âme : tel est le portrait que l'on peut offrir de notre chère soeur : Madame Stéphanie.